



小清水町立小清水中学校

学校便り

- <学校教育目標>
- ・よく考え、意欲的に学ぶ生徒
 - ・明るく思いやりのある生徒
 - ・ねばり強くとりくむ生徒
 - ・たくましい身体をつくる生徒

令和6年度 重点教育目標

『友と学び、共に成長する』

◇令和6年10月1日(火)発行

小清水を離れて小清水を知る

校長 杉山 英司

9月4日から3泊4日の日程で修学旅行に出かけてきました。雨に当たらないか不安でしたが、3年生のパワーでほぼ快晴に恵まれました。詳細はマチコミタイムラインにてお知らせしたとおりですが、ラフティング、ルスツリゾートでのアクティビティはもちろん、上級学校訪問や札幌・小樽市内自主研修などを通して、「最高の友達との忘れられない修学旅行」となりました。

私は非常時に備え、バスの座席は後部に位置していました。バスの後部から広く集団を見ると、その学年の雰囲気が大体わかります。3年生はガイドさんへの反応が抜群で、すこぶる元気が良い！車窓から見える景色へのリアクションも素敵でした。途中でゲームをしたり、レクで盛り上がりたりと、楽しく過ごすことができました。

特筆すべきは小樽での「ふるさと自慢」でした。運河沿いで事前に用意したふるさと小清水のパンフレットを観光客に手渡し、特産や自然について一生懸命説明していました。外国人観光客に英語を駆使して説明する生徒もあり、その行動力に驚きました。本州から旅行で訪れていたご夫婦に「わかりやすい説明と小清水愛がぎっしり詰まったパンフレットをいただき、旅の思い出になりました。素晴らしい生徒さんたちですね」とお声掛けいただきました。1時間程度の取組で、中には誰に声を掛けようか躊躇する生徒もいたのですが、勇気をもって挑戦した後の安堵した様子や手ごたえを感じたのか、2回目は意欲的に説明に向かう姿を見て、彼らのこれからの成長と社会での活躍に期待したところです。

集団として、場に応じた行動をとり、マナーをしっかりと守って過ごした4日間の旅。道内各地の文化、自然、街並みに触れることができました。大きな球場やモノにあふれた大都会、歴史情緒あふれる街…小清水を離れたことによって肌で感じ取ることができましたが、同時に生まれ育った故郷のすばらしさも実感できたのではないのでしょうか。

お世話になった乗務員、添乗員さんのためにバス内で3曲大合唱！こんなクラス初めてです。何より大きな事故、けがなく帰ってくることができたことが一番でした。

さあ、文化祭に向けて全力で取り組んでください！！



令和6年度
小清水町立小清水中学校

10月行事予定

日	曜	行事・教育活動	会議・部活動等	授業	14:50	15:50	18:00
1	火	本気出すぞ！（数） 二者懇談（希望者）		6	-	○	○
2	水	全校朝会 本気出すぞ！（英） 文化祭特別日課		6	-	○	○
3	木	本気出すぞ！（数）		6	-	○	○
4	金	本気出すぞ！（英）		6	-	○	○
5	土		美幌ロータリー旗争奪中学校野球大会				
6	日						
7	月	フツ化洗口		6	-	○	○
8	火	本気出すぞ！（数）		6	-	○	○
9	水	スクールカウンセラー（午後） 本気出すぞ！（英）		6	-	○	○
10	木	3年学力テスト（総合B） 本気出すぞ！（数）	吹奏楽部東日本コンクール	6	-	○	○
11	金	本気出すぞ！（英）		6	-	○	○
12	土	数学検定（午前）					
13	日						
14	月	スポーツの日					
15	火	本気出すぞ！（数）		6	-	○	○
16	水	本気出すぞ！（英）		6	-	○	○
17	木	文化祭取組日課		6	-	○	-
18	金	文化祭 小学校6年生登校（文化祭鑑賞）		6	-	○	-
19	土						
20	日						
21	月			6	-	○	○
22	火	委員会		5	14:40	○	○
23	水	教育相談 本気出すぞ！（英） スクールカウンセラー（午後）		5	○	○	○
24	木	本気出すぞ！（数）		5	○	○	○
25	金	本気出すぞ！（英）		5	○	○	○
26	土						
27	日						
28	月	二計測・視力検査（3年） コグトレ		5	○	○	○
29	火	二計測・視力検査（2年） 本気出すぞ！（数）		5	14:40	○	○
30	水	委員会		5	○	○	○
31	木	二計測・視力検査（1年） 本気出すぞ！（数）		5	○	○	○

3年生修学旅行

9月4日（水）から7日（土）までの3泊4日で修学旅行が行われました。

今年度は、北海道日本ハムファイターズの本拠地「エスコンフィールド」でプロ野球の試合観戦、ルスツリゾート遊園地体験、ニセコのラフティング体験、札幌市で上級学校訪問を含む自主研修や小樽でのふるさと自慢など、多くの体験活動を行いました。



本気出すぞ！

今年度の「本気出すぞ！」が始まりました。

本気出すぞ！は、3年生を対象とした放課後学習です。基本は火曜日と木曜日は数学、水曜日と金曜日は英語となります。（不定期で月曜日にも実施されます。）

9月から2月までで30回行う予定になっています。9月13日（金）は始まりにあたり開講式が行われ、数学と英語の講師の紹介がありました。



数学 田中先生（左）
佐伯先生（右）



英語 香田さん（左）
花田さん（右）

1年生自然体験学習 知床散策

9月3日（火）に1年生自然体験学習を実施しました。今年度から登山から自然体験学習に変更し、世界自然遺産である知床を散策しました。当日は天気にも恵まれ、知床五湖やフレペノ滝、オシンコシンの滝など、知床の雄大な自然の景色を見ることができました。



吹奏楽部の東日本コンクール出場

マチコミでもお伝えしましたが、この度、吹奏楽部が東日本吹奏楽コンクールに出場します。東日本コンクールへの出場は本校始めての快挙です。9月12日（木）には町長、教育長が来校して演奏を披露しました。東日本コンクールは10月12日（土）に茨城県水戸市で開催されます。吹奏楽部の健闘をお祈りします。

